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04 июня 2018 г.
Лекционный зал 

КГБОУ ДПО ИПКСЗ

09.00–10.00
Регистрация участников 

Registration of the participants

10.00–10.15
Приветственное слово
Чижова Галина Всеволодовна – ректор, заведующая кафедрой акушер-

ства и гинекологии КГБОУ ДПО ИПКСЗ, д.м.н., профессор
Воловик Валерий Евгеньевич – проректор управления по научной и ле-

чебной работе, заведующий кафедрой травматологии и ортопедии КГБОУ ДПО 
ИПКСЗ, д.м.н., профессор, академик РАЕ 

Хироюки Ямамото – генеральный консул, Генеральное Консульство Япо-
нии в Хабаровске 

Welcome Speech
Galina Chizhova – Rector, Chief of Dept. of Obstetrics and Gynecology of Post-

graduate Institute for Public Health Workers, MD, professor
Valyery Volovik – Vice rector in charge of scientific and medical activities, 

Chief of Dept. of Traumatology and Orthopedics of Postgraduate Institute for Public 
Health Workers, MD, professor, Member of the Russian Academy of Natural History

Hiroyuki Yamamoto – Consul General, Consulate General of Japan in Khabarovsk

10.15–10.20
«Перспектива международного сотрудничества между Университе-

том медицины и здравоохранения Хоккайдо и медицинскими учрежде-
ния Дальнего Востока»

Кейдзи Сато – доктор социологических наук Университета медицины и 
здравоохранения Хоккайдо

The prospect of international cooperation between the Health Sciences 
University of Hokkaido and medical institutions of the Far East

Keiji Sato – Doctor of Sociology, Health Sciences University of Hokkaido

June 4th, 2018
Lecture Hall  

of Postgraduate Institute  
for Public Health Workers
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10.20–11.00
«Методы реабилитации пациентов в остром периоде инсульта в Японии»  
Сусуму Йоcида – профессор Департамента физиотерапии, Школа Реаби-

литации Университета медицины и здравоохранения Хоккайдо

Methods of Rehabilitation for Acute Stroke Patients in Japan
Susumu Yoshida – RPT, PhD, professor, Department of Physical Therapy, School 

of Rehabilitation Sciences, Health Sciences University of Hokkaido 
 
11.00–11.45
«Медицинская реабилитация пациентов в домашних условиях после 

выписки из стационара»  
Кадзунари Сато – физиотерапевт, научный сотрудник факультета реаби-

литации Университета медицины и здравоохранения Хоккайдо

Medical Rehabilitation after Discharge from Hospital: at Home
Kazunari Sato – Research Assistant of School of Rehabilitation Sciences, Health 

Sciences University of Hokkaido

11.45–12.00
«Социальная реабилитация пациентов после инсульта» 
Косицына Галина Анатольевна – заведующая отделением адаптивной 

физической культуры КГБУ «Хабаровский центр социальной реабилитации ин-
валидов» министерства социальной защиты населения Хабаровского края  

Social Rehabilitation of Patients after Stroke
Galina Kositsyna – Chief of Dept. of Adaptive Physical Culture of ‘Khabarovsk 

Center for Social Rehabilitation of the Disabled’ under the Social Welfare Ministry of 
Khabarovsk Krai

12.00–12.15
«Позиционирование больных инсультом» 
Сковычева Лариса Дмитриевна – к.м.н., заведующая кафедрой меди-

цинской реабилитации и спортивной медицины КГБОУ ДПО «Институт повы-
шения квалификации специалистов здравоохранения», главный внештатный 
специалист по медицинской реабилитации министерства здравоохранения 
Хабаровского края

Positioning of Stroke Patients
Larisa Skovychyeva – PhD, Chief of Dept. of Medical Rehabilitation and Sports 

Medicine of Postgraduate Institute for Public Health Workers, Chief Expert in Medi-
cal Rehabilitation of Health Ministry of Khabarovsk Krai
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12.15–12.30
«Оценка речевых нарушений в остром периоде инсульта» 
Чекурина Светлана Леонидовна – логопед-нейрофизиолог КГБУЗ «Краевая 

клиническая больница №2» министерства здравоохранения Хабаровского края

Evaluation of Speech Disorders in Acute Phase of Stroke
Svetlana Chekurina – Speech-Language Pathologist and Neurophysiologist of 

Khabarovsk Krai Clinical Hospital № 2 under Health Ministry of Khabarovsk Krai

12.30–12.45
«Физиотерапия в остром периоде инсульта в КГБУЗ «Краевая клини-

ческая больница № 2» 
Никулина Галина Николаевна – ассистент кафедры медицинской реаби-

литации и спортивной медицины КГБОУ ДПО «Институт повышения квалифика-
ции специалистов здравоохранения», заведующая отделением физиотерапии 
КГБУЗ «Краевая клиническая больница № 2» министерства здравоохранения 
Хабаровского края

Ивасюк Галина Владимировна – к.м.н., доцент кафедры медицинской ре-
абилитации и спортивной медицины КГБОУ ДПО «Институт повышения квали-
фикации специалистов здравоохранения»

Physical Therapy in Acute Phase of Stroke at Khabarovsk Krai Clinical  
Hospital № 2

Galina Nikulina – Instructor of Dept. of Medical Rehabilitation and Sports 
Medicine of Postgraduate Institute for Public Health Workers, Chief of Dept of 
Physical Therapy of Khabarovsk Krai Clinical Hospital № 2 under Health Ministry of 
Khabarovsk Krai

Galina Ivasyuk – PhD, Assistant Professor of Dept. of Medical Rehabilitation 
and Sports Medicine of Postgraduate Institute of Public Health Workers

12.45–13.00
Обсуждение. Подведение итогов.

Discussion. Conclusion of deliberations.
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